

La Bolivie rompt ses relations diplomatiques avec Israël

Image not found or type unknown

La Havane, 1e novembre, (RHC)- Le gouvernement bolivien a annoncé mardi la rupture des relations diplomatiques avec l'État d'Israël, compte tenu des crimes de guerre commis dans la bande de Gaza à l'encontre du peuple palestinien.

La ministre de la présidence, María Nela Prada, et le vice-ministre des Affaires étrangères, Freddy Mamani, ont souligné au cours d'une conférence de presse que cette décision était conforme aux principes et aux objectifs de la Charte des Nations Unies, aux droits à la vie, à la paix et à la liberté, et qu'elle rejetait les "traitements cruels, inhumains et dégradants".

La ministre Prada a qualifié les attaques d'Israël contre le peuple palestinien de "crimes contre l'humanité" et a appelé à la cessation de l'agression. Elle a également indiqué que la nation andine fournirait une aide humanitaire aux personnes touchées dans la région, par l'intermédiaire du ministère de la Défense.

Quelques heures après l'annonce, le ministère palestinien des Affaires étrangères et des Expatriés a salué la décision de la Bolivie de rompre ses liens diplomatiques avec Israël et de nommer un ambassadeur non résident auprès de l'État de Palestine.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/338129-la-bolivie-rompt-ses-relations-diplomatiques-avec-israel>



Radio Habana Cuba